

# さわやかだより 7月号

梅雨明けはまだですか？ジメジメして気分が下がりますね・・・そんな時は！  
サービスでたくさん遊んで歌って憂さ晴らしです！待ってますよ♪  
県外への移動制限も解除されていますので、コロナに十分気を付けながら

## ★第一週 カラオケ会・映画鑑賞★

## ★第二週 引っこ抜き・パタパタ落とし★

## ★第三週 花植え会★

## ★第四週 カラオケ会・映画鑑賞会★



## ★引っこ抜き★

塔を倒さずに空き缶を抜き取ります♪  
気を抜くとグラグラ揺れて倒れてしまします。慎重に～



## ★パタパタ落とし

ピンポン玉をうちわであおぎ  
テーブルから落とします。  
簡単そうに見えますが～テーブルに  
タオルを敷くとなかなか転がらない！  
うちわをあおぐにはコツがいるようです♪



## ☆花植え会☆



## コロナを追い払おう！

サービスでは感染予防のため消毒、換気、マスクによる予防を徹底して行っています。ご家族様の体調に変化がある場合もお伝え下さい。  
まだまだ安心は出来ませんので一人一人が気を付けて乗り切りって行きましょう



飛騨市から頂いた4種の花をプランターに植えていただきました♪  
土を触ることが減って来ている方は喜んで土の感触を楽しんでいました。



メランポジウム、  
日々草、サルビア  
マリーゴールドが満開になるよう  
様子を見に来てくださいね♪

